



La Mongie 2024 - Séjour 2 - Jour 1

publié le 22/01/2024

Hier, dimanche, nous avons roulé avec un ciel dégagé et nous avons pu observer, de loin, les montagnes enneigées. Puis nous avons pu rouler sans aucun souci pour grimper à la station car il n'y avait pas du tout de neige sur la route.

Nous avons passé une très bonne nuit de sommeil grâce à des élèves respectueux et nous nous sommes tous levés du bon pied ce matin ... prêt à en découdre !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.